



**ҚазМұнайГаз**  
БАРЛАУ ӨНДІРУ АКСИОНЕРЛІК ҚОҒАМЫ

“ҚазМұнайГаз” Барлау Өндіру”  
акционерлік қоғамы

Қазақстан Республикасы, 010000, Астана қаласы,  
Қабанбай батыр даңғылы, 17  
телефон: +7 (7172) 97 74 01  
факс: +7 (7172) 97 74 26

KazMunaiGas Exploration Production  
Joint Stock Company

17, Kabanbay Batyr Ave.,  
Astana 010000, Republic of Kazakhstan  
tel: +7 (7172) 97 74 01  
fax: +7 (7172) 97 74 26

Акционерное общество  
“Разведка Добыча “КазМунайГаз”

Республика Казахстан, 010000, город Астана,  
пр. Кабанбай батыра, 17  
тел: +7 (7172) 97 74 01  
факс: +7 (7172) 97 74 26

« 30 » 06 20 17  
№ 47-17/2007

АО «Казахстанская Фондовая Биржа»  
050000, г.Алматы, ул. Байзакова, 280, тел. (727) 237 53 00

Настоящим, АО «Разведка Добыча «КазМунайГаз» («РД КМГ») направляет информацию об изменении состава органов эмитента.

1) дата принятия решения об избрании (назначении) либо изменении состава органа эмитента с указанием наименования органа эмитента, принявшего решение: решение совета директоров РД КМГ от 28 июня 2017 года.

2) наименование органа эмитента, состав которого избран (назначен) либо изменен: Правление РД КМГ.

3) суть изменений в составе органа эмитента: фамилия, имя, отчество (при его наличии) лица, исключенного из состава органа, фамилия, имя, отчество (при его наличии) лица, избранного (назначенного) в состав органа: решением совета директоров РД КМГ управляющий директор по производству и разработке месторождений Куанышбай Нургалиев и управляющий директор по маркетингу, закупкам и реализации нефти Бекмурат Найзабеков были избраны членами правления Компании на срок полномочий правления в целом. Даулетжан Хасанов и Каирбек Елеусинов покинули состав правления РД КМГ.

4) состав органа эмитента с учетом внесенных в него изменений с указанием фамилии, имени, отчества (при его наличии) каждого лица, входящего в состав органа эмитента:

- Курмангазы Исказиев, генеральный директор (председатель правления);
- Дастан Абдулгафаров, заместитель генерального директора по экономике и финансам;
- Бекзат Абайылданов, заместитель генерального директора по производству;

- Малик Салимгереев, заместитель генерального директора по охране труда, окружающей среды и перспективному развитию;
- Шейн Дрейдер, финансовый директор – финансовый контролер;
- Куанышбай Нургалиев, управляющий директор по производству и разработке месторождений;
- Бекмурат Найзабеков, управляющий директор по маркетингу, закупкам и реализации нефти.

**Заместитель генерального директора  
по экономике и финансам**



**Абдулгафаров Д.Е.**

Исп. Шаяхметова А.Ж.  
Тел. +7(7172)97406

30.06.2017  
No. 47-14/2607

## Kazakhstan Stock Exchange JSC

KazMunaiGas Exploration Production JSC (“KMG EP” or “Company”) hereby advises of change in the composition of the issuer's bodies.

1) Date of the decision on election (appointment) or change in the composition of the issuer's body with the name of the issuer's body that made the decision: the decision of the Board of Directors of KMG EP dated June 28, 2017.

2) Name of the issuer's body, the composition of which has been changed: KMG EP Management Board.

3) The changes in the issuer's body: surname, name, and, If any, patronymic of the person removed from the body, surname, name and, If any, patronymic of the person elected (appointed) to the body: Board of Directors of KMG EP has resolved to elect Kuanyshbay Nurgaliyev, Managing Director for Operations and Field Development, and Bekmurat Naizabekov, Managing Director for Marketing, Purchase and Sales of Oil to the Management Board of the Company for the entire term of the Management Board. They replace Dauletzhan Khassanov and Kairbek Yeleussinov, respectively.

4) Composition of the issuer's body with due consideration of the changes with surname, name, patronymic (if any) of each person in the issuer's body:

- Kurmangazy Iskaziyeu, the Chief Executive Officer and Chairman of the Management Board;
- Dastan Abdulgafarov, the Chief Financial Officer;
- Bekzat Abaiyldanov, the Chief Operations Officer;
- Malik Salimgereyev, the Deputy CEO for Health, Safety, Environment and Perspective Development;
- Shane Drader, the Financial Director – Financial Controller;
- Kuanyshbay Nurgaliyev, the Managing Director for Operations and Field Development;
- Bekmurat Naizabekov, the Managing Director for Marketing, Purchase and Sales of Oil.

**Chief Financial Officer**

**D.Abdulgafarov**